

Comores-coup-Réunion

Un ancien ministre, libéré par Bob Denard aux Comores, hospitalisé à la Réunion

SAINT-DENIS-DE-LA REUNION, 3 oct (AFP) - Mtara Maecha, ancien ministre des Affaires étrangères du président comorien Saïd Mohamed Djohar, libéré par Bob Denard au début du coup d'Etat, a été hospitalisé à Saint-Denis-de-la-Réunion, a-t-on appris auprès de l'intéressé.

Un soldat loyaliste blessé aux jambes dans les affrontements avec les mercenaires, Mohamed Soihili, a également été admis à l'hôpital de Bellepierre.

Condamné à mort le 24 avril 1993 à Moroni pour sa participation au coup d'Etat manqué de septembre 1992 contre le président Djohar, M. Maecha avait été libéré par Bob Denard aux premières heures du putsch le 28 septembre ainsi qu'Omar Tamou, chef du parti Udzima et ancien ministre de l'Intérieur du président assassiné Ahmed Abdallah.

MM. Machea et Tamou étaient les deux seuls civils condamnés il y a deux ans, aux côtés de cinq militaires.

M. Machea, qui souffre de problèmes respiratoires, a déclaré à l'AFP avoir pu quitter les Comores à bord d'un avion spécial après le coup d'Etat de Bob Denard, dans le cadre d'une évacuation sanitaire. Il se trouvait toujours mardi dans le service de cardiologie.

Mtara Maecha n'a pas souhaité s'exprimer sur le coup d'Etat aux Comores ni sur les conditions dans lesquelles s'est déroulée sa libération par les mercenaires.

II/eb

AFP 031623 OCT 95